

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cachan : Exposition de Lionel Desneux



Jusqu'au 24 février, la Ville de Cachan accueille à l'Orangerie l'exposition de dessins de Lionel Desneux.

Lionel Desneux entre en 1994 à l'Ecole Nationale des Beaux-Arts de Paris dans l'atelier de peinture de Vincent Bioules. Il démarre ainsi l'acquisition d'un langage à travers une approche classique de la peinture, de la toile et du tableau.

Dans cette exposition, Lionel Desneux dessine l'infiniment petit, en centrant sa réflexion sur les origines de la matière et de la vie. Face au comportement de l'Homme sur son environnement naturel, il cherche à développer une vision où la ville et ses agglomérations seraient à la fois un motif plastique et une source de réflexion lui permettant de changer d'échelle : il perçoit alors l'être humain comme une matière fluide pouvant se transformer, à l'image de milliards de cellules en expansion dans le temps. L'espace-temps ou l'espace infiniment petit de notre univers est au cœur de ses recherches.

Exposition de dessins Lionel Desneux : du 18 décembre 2017 au 24 février 2018

Vernissage de l'exposition : lundi 15 janvier 2018 à 19 heures

A la Galerie du Théâtre Jacques Carat

Tout public – Entrée libre

Informations auprès du service Culturel de la Ville : 01 49 69 17 90/93 et culture@ville-cachan.fr

Contact presse – Amandine Taffoureau

01 49 69 69 99 / amandine.taffoureau@ville-cachan.fr